

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 23.06.22

<b>Anwesend:</b>	Paul, Erik, Mira, Marie, Valentin, Antonia, Alex, Karla, Jonathan, Martin, Ibbo
<b>Moderation:</b>	Paul
<b>Protokoll:</b>	Ibbo

### TO

**TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO**

**TOP 2: Lesung/Buchvorstellung**

**TOP 3: Fachschaftsfahrt 2022**

**TOP 4: Haushaltskommission**

**TOP 5: Erstitage 2022: Ersti-Beutel Inhalt**

**TOP 6: Ideen für offenere Veranstaltungen**

**TOP 7: TERF-Artikel**

**TOP 8: Antworten auf Nachfragen zur Bachelorarbeit**

**TOP 9: Sammlung von Hausarbeiten (Paul)**

**TOP 10: Sonstiges**

## TOP und Thema

Verantwortlich

### TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TOP

Protokoll von letzter und vorletzter Woche wurde verabschiedet.

### TOP 2: Lesung/Buchvorstellung

Buchvorstellung soll am Mittwoch, 06.07.2022 (optimaler Weise 19:00 Beginn, 1-2 std. Dauer) stattfinden. Autor:innen wünschen sich lose bestuhlten Raum (Raum 2093 favorisiert).

Alex

Roman kümmert sich um die finanzielle Vergütung (150 Euro). Finanzbeschluss muss in den nächsten FSI-Sitzungen abgesegnet werden. Moderation ist von den Autor:innen erwünscht.

Für die Moderation wäre es wünschenswert, wenn eine Person moderiert, die sich mit dem rücksichtsvollen Umgang mit Pronomen auskennt/Erfahrungen gesammelt hat.

Werbung über Social Media und die Vorlesungen

### TOP 3: Fachschaftsfahrt 2022

11 Anmeldungen zur Fahrt bisher. Es sind noch 29 Plätze frei. Die Werbung sollte von allen Seiten nochmals intensiviert werden. Zur Anmeldung sind aus Gründen der Rückerstattung nur Philosophie-Studierende zugelassen.

Martin, Paul, Jonathan

Für die Nutzung der Jugendherberge benötigt die Fachschaft eine Jugendherbergen-Gruppenmitgliedschaft für ein Jahr in Höhe von 25 Euro.

Max hat ein Auto organisiert für die Philo-Fahrt. Er wird mit dem Auto am Freitagabend an der Jugendherberge ankommen. Er braucht noch Unterstützung beim Einkaufen.

Fahrtgruppen müssen noch mit Verantwortlichen besetzt werden. Martin übernimmt die Fahrtgruppe um 11:00, Paul die Gruppe um 13:00. 14:00 Uhr wird übernommen von Jonathan (unter Vorbehalt).

Spielgeräte aus dem Fachschaftsraum können mitgenommen werden.

Eine finanzbeauftragte Person muss vor Ort sein. Im Notfall stellvertreten (Jonathan unter Vorbehalt). Anträge am besten direkt auf dem Bahnsteig abwickeln.

### TOP 4: Haushaltskommission

Haushaltskommission tagt demnächst. Es geht um die Verwendung der übriggebliebenen Gelder des Haushalts. Max wird sich in der Kommission engagieren für die Belange der FSI.

Max

### TOP 5: Erstitage 2022: Ersti-Beutel Inhalt/Ablauf der Ersti-Tage

Im FSI-Moodlekurs ist ein Etherpad um mögliche Inhalte für den Beutel vorzuschlagen.

Jonathan, Martin,  
Paul

Finanzierung der Ersti-Beutel muss noch mit Roman geklärt werden.

Inhaltlicher Vortrag am Ersti-Tag wurde sehr positiv aufgenommen. Es wäre wünschenswert, wenn dies in Zukunft fortgeführt wird.

Auch ein Vortrag durch einen:eine Dozent:in wäre wünschenswert. Hier wäre eine Absprache mit dem Institut notwendig.

Es wird ein Arbeitskreis gegründet für die Ersti-Tage. Nächste Woche kann mit der konkreten Planung begonnen werden.

### **TOP 6: Ideen für offenere Veranstaltungen**

Ideen für Veranstaltungen:

- Grillabende
- Kolloquien für Hausarbeiten (evtl. anrechenbar)
- Bierabende

Weitere Ideen und die Umsetzung der Ideen folgen in der Zukunft.

### **TOP 7: TERF-Artikel**

Es gab einen offenen Brief, der von HU-Biologieinstituts-Mitgliedern mitunterzeichnet wurde und einen Welt-Artikel, die beide offen transfeindlich sind.

Falls es eine Stellungnahme gegen diese Veröffentlichungen gibt, wird sich die FSI an dieser beteiligen/sie mitunterzeichnen.

### **TOP 8: Antworten auf Nachfragen zur Bachelorarbeit**

Die Ansprechpartner:innen hierfür sind nicht anwesend.

### **TOP 9: Sammlung von Hausarbeiten (Paul)**

Die FSI hat ein Hausarbeiten-Archiv. Seit jüngster Zeit gibt es ebenfalls ein Moodle-Hausarbeiten-Archiv des Instituts. Wie sollen wir mit dem FSI-Archiv weiterverfahren?

Moodle-Kurs wird von Paul verwaltet. Neue Hausarbeiten sind erwünscht.

Im nächsten Newsletter wird auf das Archiv nochmals aufmerksam gemacht.

### **TOP 10: Sonstiges**

Es besteht die Möglichkeit eines FSI-Workshops. Paul würde diesen leiten.

### **Moderation und Protokoll nächste Woche:**

Martin (Moderation)/Jonathan (Protokoll)